

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 10 août 2022

Incendies en cours en Gironde et dans les Landes: point du 10 août 2022 à 16h00

Les sapeurs-pompiers de la Gironde et des Landes, appuyés par des renforts venus d'autres départements et d'importants moyens aériens, luttent contre le feu qui s'est déclaré à Saint-Magne et a brûlé, à cette heure, plus de 6000 hectares de forêt.

L'évacuation du bourg de Beliet (environ 2500 personnes) est en cours. Elle porte à près de 8000 le nombre de personnes évacuées. Des centres d'accueil sont ouverts sur les communes de Salles, Saint Symphorien et le Barp. Aucun blessé n'est à déplorer.

- **Cellule d'Information au Public :** La préfecture a activé la cellule d'Information au public joignable au 0800 713 633 de 8h à 20h.
- Cellule psychologique: Une cellule psychologique est joignable au numéro vert 0800 719 912.
- Navigation de plaisance :
- La navigation est interdite sur l'intégralité de la partie girondine du plan d'eau Cazaux situé sur la commune de la Teste-de-Buch.
- Canavigation et les activités nautiques de loisir sont interdites sur la rivière Leyre dans la limite séparative des communes de Mios et Salles jusqu'à la limite du département de la Gironde.
- Réseau routier: L'autoroute A63 est fermée entre de l'embranchement A660 (Arcachon 33) et la sortie 9 (Saint-Geours-de-Maremne 40). Le contournement se fait par l'A65. De nombreuses routes secondaires restent fermées. La liste est consultable sur le site du Conseil Départemental: https://www.gironde.fr/deplacements/inforoutes#incendie-gironde
- Qualité de l'air: La qualité de l'air dans les départements concernés fait l'objet d'un suivi régulier, qui permet d'évaluer notamment les effets de l'exposition éventuelle aux particules fines qui s'en dégagent. En priorité, à proximité immédiate des incendies des évacuations ont été effectuées.

Dans les zones les plus éloignées où parviennent les fumées des feux de forêt, les recommandations pour éviter les irritations consistent, pour tous, à :

- · limiter le temps passé à l'extérieur,
- · restreindre les activités physiques intenses en extérieur,
- surveiller de près les personnes à risques.

Martin GUESPEREAU, le préfet délégué pour la défense et la sécurité de la zone sud-ouest demande aux riverains de ne pas se rendre sur les différents sinistres afin de ne pas gêner l'action des secours. Il recommande à chacun la plus grande prudence et rappelle que tout le département de la Gironde est placé en vigilance ROUGE pour le risque d'incendies en forêt en raison des conditions météorologiques.

Un point presse sera effectué en direct du Poste de Commandement Opérationnel interdépartemental d'Hostens à 18h00.